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ESTADO DA PARAIBA

SUPERIORCONSELHO

ORD INARIASESSAO DOTERCEIRAVIGESIMA

BIENIO 2022/2024- REALIZADA NO DIA 30 DE ABRIL DE 2024.

vintede dois milAos trinta dias do mes de abril do eeano
Publica-DefensoraPresidencia da(30.04.2024), sobquatro a

CONSELHO SUPERIORSilvaMaria Madalena AbrantesGeral Dra. o
sessao ORDINARIA,DA DEFENSORIA PUBLICA, estandoreuniu-se em

institucionalPublico-Geral Dr.Subdefensorpresentes o
Corregedor-Geral CoriolanoRicardo Jose Costa Souza Barros, o

Waldelita de Lourdes da CunhaMaria de Fatima de Souza Dantas,
Bronzeado,MartinsRodrigues Ryveka CamposFarias poree

FernandesMaellyMonalizaConselheiraconferenciavideo a
SilvadaEnriquimarConselheiro DutraMontinegro, e ao

Palmeira, registrandoCavalcantiCeuMaria doOuvidora a
Publicos,DefensoresPresidente da Associagao dosausencia do

Leitura, aprovagao1.dadeliberar Pauta:assuntos epara
Reuniao Ordinaria(Centesima vigesima segunda)assinatura data da 122 a

266/2024, de autoria doApreciagao do Processode 19.03.2024; 2.
referente ao pedido deDefensor Publico Antonio Nery de Luna Freire,

nulidade da decisao que nao observou a convocagao do Defensor Publico
apto a substituir o Corregedor Geral por ocasiao de seu impedimento em

Conselheiro Subdefensorrelatoria dodia 18.12.2023, dedosessao
3. Apreciagao da minuta de ResolugaoRicardo Jose Costa Souza Barros;

064/2021 - PROEST (Programs de
4. DemaiEstagio de Nivel Superior e Pos-Graduagao no ambito da DPPB;

pertinentes a DPPB. A Presidente iniciou a sessao fazendo umaassuntos

apreciagao do item daseguida passou pauta.oragao. em a

indagandoreceberam a Ata previamente.informando todos eque
e assinar

$ 
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1°

n°

que altera dispositivos da Resolugao n°

dos senhores conselheiros se estavam aptos a aprovar

J? w

ATA DA CENTS SIMA 
CONSELHO SUPERIOR DA DEFENSORIA PUBLICA DO ESTADO DA PARAIBA,

Dias de Sa Filho, participando presencialmente as Conselheiras





Reuniaoviges ima segunda)(CentesimadaAtaa
referida Ata;assinadasendo aprovada19.03.2024,ocorrida aeem
SubdefensorpalavraPresidentepauta aoapassoua a

266/2024, de autoria do Defensor Publico Antonio Nery de Luna Freire,

realizada dia 18.12.2023,
recapitulagaoiniciou fazendoBarros eCosta Souza uma
informandorequerimento.dosobreexplanagao termos queos

de03 (tres)Conselhoforam apreciados este processespor
Presidente doPublico, ondeautoria do Defensor amesmo

manifestaram pelosGeralCorregedorConselho seussee o
julgamento daquelesimpedimentos pararespectivos atuarem no
Conselho Superior,dodaretirando-se ambos mesaprocesses.

naquelasubstituida legalmentePresidente afastadasendo a
tambemafastando-serelator,ocasiao pelo Subdfensor oora
votes deque nesse caso ja foram colhidosCorregedor Geral, os

reuniao ordinaria do dia 18.12.24,Conselheiros natodos eos
decidiucontudo,monocraticamente,poderia decidir mas,que
sobreinformar membrosdo Conselhoatrazer aaosparamesa

participaram doconselheirosja todosdecisao. osque
decidindo devolveranterior.j ulgamento processo aoem

Secretaria do Conselho Superior para que seja aberto vista ao
Corregedor-GeralsubstitutoPublico doDefensor em seus
impedidoestiverimpedimentos, atuarnao para naquee

legislagao.estabelecesubstituiqao. conformereferida a
devendo a secretaria do conselho providenciar

sequencia da Lista de Antiguidade;substituto de acordo com a
FreireAntonio dereuniao Defensor LunaNerypresente oa

sendo atendido e passou a relatar que nao ternpediu a palavra.
existemais interesse resolugao deste que urnprocesso,na

judiciariotramitando contra pessoasuaprocesso no
protocolado pela Defensora Publica Berthezene Barros da Cunha

diferenciadas,Lima Martins, esferasdeapesar serque.
administrativa j udiciario. ambas esferas envolvee mas em as

sugerindo ao PublicaConselho Defensoramesmas partes. que a
seja ouvida quanto a

2
Ordinaria122a

uma possivel conciliaqao

n°

e enceramento

7

Seguindo
Publico-Geral Ricardo Jose Costa Souza Barros relator do Processo

referente ao pedido de nulidade do julgamento daqueles autos, em sessao 
o Subdefensor Publico-Geral Ricardo Jose

a notificaqao do



1



decidindoDefensoraavezuma

relator aosona
Defensoraadecidiram queConselheiros, porque

deveraMartinsLima serCunhadaBarrosBerthezenePublica
de LunaAntonio NeryDefensordopropostasobreouvida a

conciliapaopossivel nossobreopinarFreire, apara
independenteinformando o

Martins,
aacima. aa

PROEST

devidas informaqdes.set or de estagio da DPPB,
Conselheiraunanimidade aadiscussao

Waldelita de
se

acustode graduagao, para a
Bronzeado;Martins aRyveka CamposConselheirapropositura a

perguntouBronzeado comoMartinsRyveka CamposConselheira
custeada as contratagdes.seria

nao havera aumento de despesas. porque
a

eanterior preve a
Ante

aprovagao comse

trazercontratar parae
estaria fazendo no Conselho; a

MonalisaConselheiros. Nostodos os

seus processos 
Corregedoria, passando 

unanimidade

3 
pelo

Subdefensor relator que,
Berthezene Barros da cunha Lima

consignado em Ata que
pelo baixo

dos processos, que
arquivamento do seu processo, tambem optaria pelo arquivamento 

administrativos que tramitam neste 
a palavra

n°

essa explicagao a Conselheira se posicionou pela 
priorizagao em manter os ja contratado e ressaltando que a administragd 
tern que obedecer as Resolugdes aprovads pelo Conselho, uma vez que se o 
Conselho aprovou 150 (cento e cinquenta) vagas, nao poderia simplesmente 

este Conselho modificar urn aumento ja

que constasse em Ata
atende os pedidos que chegam ao setor de estagio,

demais assuntos; A Conselheira

realizado, porque do contrario o que
Conselheira Maria de Fatima de Souza Dantas pediu a palavra e solicitou 

a excelente atuagao da Coordenadora que sempre 
sendo acostado por

para as

Seguindo a pauta
Resolugao que altera dispositivos da Resolugao
Programa de Estagio de Nivel Superior e Pos-Graduagao no ambito da DPPB, 

servidora Luana Kelly King, responsavel pelo 
e apos ampla

Luana Kely que
modificagao da Resolugao e para regularizar a atual situagao porque 

contratagao de 150 (cento e cinquenta) e que na 

rea1idadp atualmente conta com 293 (duzentas e novente e tres).

de todos os

processos;
da manifestagao ou nao de Dra.

este processo devera seguir seu rito quanto a decisao 
Presidente apresentou a minuta de 

064/2021

Conselho e

sendo respondido pela servidora 
o objeto da

facultando a palavra a

foi aprovado por unanimidade a resolugao;
Lourdes da Cunha Farias Rodrigues propds que seja 

devera priorizar a contratagao dos estagiarios 
Instituigao, acostando-se
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ainda nao obteve

atas os
Tribunal de

que no
(sete) cargos de

Procuradores de Justiqa, o
numero

aetratarmais aassuntos a

senhores pore
( deTarginoAuxiliadora

S SILVAMARIA

»

•DRIGUESWALDELITA

DANTASMARIA DE

DALENA ABRAN
PRESIDENTE

;DES^DA CQNKA
MEMBRO

4
tribunals

que
. Conselheiros
fCUg _______ Ma ria

RICARDO JOSE COS^r SOUZA BARROS 
SUBDEFENSOR PUBLICO-GERAL INSTITUCIONAL

CORIOLANO DIAS DE SA FILHO 
CORREGEDOR-GERAL

sera assinada pela senhora Presidente, pelos 
mim.

E
MEMBRO

presente Ata,

Araujo, Secretaria do Conselho Superior da Defensoria Publica, 
e por quem mais de direito.

falou que o

e sugeriu o

superiores, que o

poder legislativo aumentando o numero de cargos de
Especial Categoria DP IV; A Presidente parabenizou o Defensor Publico 
aposentado Everaldo Lira de Lima pela conquista frente a eleiqao junto a 
Associaqao dos Defensores Publicos da Paraiba. Venci da a pauta e sem 

foi encerrada a reuniao e lavrada

Maelly Fernandes Montinegro falou da regulamentaqao dos 
Corregedor Geral pediu vistas e

resposta, sendo respondido pelo Corregedor que ira fazer uma leitura das 
antigas para saber quais os topicos que ficaram pendentes; o 

Subdefensor Ricardo Barros pediu a palavra e
Justiga recentemente criou 07 (sete) vagas para desembargadores, 
vacuo o Ministerio Publico tambem criou por lei 07

envio de projeto de lei para
Defensor Publico
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SILVA

MONALIEA M

REPRESENTANTE DA ASSOCIAGAO DOS DEFENSORES PUBLICOS

ENRIQUIMAR DOT 
/ / MEMBRO

CAVALCANTI 'PALMEIRA 
OUVIDORA

LY FHRNANDES MONTINEGRO 
MEMBRO

j)MARIA DO CfiU

RYVEKA CAMPOS MARTINS BRONZEADO
MEMBRO
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